

# OPOSISI

## Pererat Sinergitas, Kapolresta Cirebon Silaturahmi ke Jajaran Forkopimda Kabupaten Cirebon

Panji R - [CIREBON.OPOSISI.CO.ID](http://CIREBON.OPOSISI.CO.ID)

Jan 15, 2024 - 18:21



Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, bersilaturahmi ke jajaran Forkopimda Kabupaten Cirebon, Senin (15/1/2024). Kunjungan silaturahmi tersebut diawali Ke BPN Kabupaten Cirebon yang diterima langsung Kepala BPN Kabupaten Cirebon, Hesekiel Sijabat, dan jajarannya.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, juga menerima sertifikat tanah Polsek Sumber, lahan eks KPU Kabupaten Cirebon yang bakal dimanfaatkan Polresta Cirebon. Kemudian agenda dilanjutkan bersilaturahmi ke Pengadilan Agama Kabupaten Cirebon.

Tak hanya itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, juga

turut bersilaturahmi ke jajaran Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Cirebon, dan Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Cirebon. Dalam kunjungan tersebut, jajaran PJU Polresta Cirebon juga turut mendampingi.

Kunjungan tersebut dalam rangka silaturahmi perkenalan diri Kapolresta Cirebon yang baru. Selain itu, silaturahmi tersebut bertujuan untuk menjalin sinergitas dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang aman serta kondusif di wilayah Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, silaturahmi kali ini dalam rangka memperkenalkan diri sebagai Kapolresta Cirebon yang baru serta mempererat silaturahmi, menjalin sinergitas, dan kerja sama dengan Forkopimda Kabupaten Cirebon.

Pada hari yang sama, Kapolresta Cirebon juga menerima kunjungan dari Ketua DPRD Kabupaten Cirebon. Dalam kesempatan tersebut Ketua DPRD Kabupaten Cirebon H.M. Luthfi, S.T, M.Si., menyatakan siap meningkatkan sinergitas dengan kepolisian dalam rangka menciptakan situasi keamanan yang tertib dan kondusif demi pembangunan di Kabupaten Cirebon.

"Terutama untuk bersama-sama mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta meningkatkan komunikasi, koordinasi dan kolaborasi dalam menjaga keamanan hingga ketertiban masyarakat di Kabupaten Cirebon," ujar Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.